

Agudizan activistas la protesta ambientalista en Londres



Londres, 17 abr (RHC) La protesta ambientalista que desde hace tres días mantiene bloqueado el tráfico vehicular en el centro de Londres, se agudizó cuando los activistas interrumpieron el servicio de transporte público.

Las afectaciones incluyeron al distrito financiero londinense de Canary Úarf, donde un manifestante se adhirió con pegamento a la ventanilla de un tren, mientras una pareja se subió al techo del vagón con una gran tela donde se leía Emergencia Climática.

Los activistas permanecieron en el lugar hasta que fueron sacados por la Policía Metropolitana, la cual detuvo a más de 300 personas.

El grupo ecologista británico expresó que recurre a la desobediencia civil para alcanzar cambios radicales con el fin de minimizar el riesgo de extinción de la raza humana y el colapso ecológico.

Paralelamente con participación de delegados de medio centenar de países, se celebra el Foro Mundial Humanitario con

varios temas en su agenda: Educación, cambio climático, desastres naturales y atención a refugiados

Este evento es muy oportuno, pues lo celebramos en momentos en que el mundo está en una coyuntura crítica, aseguró la directora del foro, Feraye Ozfescioglu, en la apertura, donde se refirió al ciclón que recientemente devastó el sureste de África, y a la crisis humanitaria que atraviesan países como Yemen y Haití.

De su lado, el excanciller británico Jack Straw comentó que hay desastres naturales, como la erupción de un volcán, que no se pueden predecir, pero todos sabemos, dijo, muchos otros son provocados por nosotros.

La directora del fondo global La educación no puede esperar, Yasmine Sherif, se refirió por su parte al impacto de la enseñanza innovadora y de alta calidad.

Podemos garantizar un mundo mejor si invertimos en los 75 millones de niños y jóvenes que se quedan atrás como resultado de los conflictos y los desplazamientos forzados, exhortó Sherif, quien anunció que con una inversión de mil 800 millones hasta 2021 se pueden rescatar nueve millones de esos menores.

En la cita participan más de cuatro mil delegados de 50 países, a quien los organizadores invitaron a debatir sobre el futuro de la ayuda humanitaria y el desarrollo internacional, con miras a mejorar la vida de millones de personas necesitadas.

Entre las personalidades invitadas están la primera dama de Turquía, Emine Erdogan, quien este miércoles recibió el premio Artífice del Cambio, junto a la viceministra de Asuntos Multilaterales y Cooperación de Panamá, María Luisa Navarro, por su contribución a las causas humanitarias.

La sesión de clausura prevista para mañana tendrá como oradores principales al exprimer ministro británico Tony Blair y su esposa Cherie.

Paralelo a los debates en el centro de convenciones Excel de Londres se abrió una exposición sobre atención a desastres en la participan decenas de agencias y compañías internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188637-agudizan-activistas-la-protesta-ambientalista-en-londres>



Radio Habana Cuba